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Stadtrat 25.04.2018 öffentlich 
Kenntnisnahme 
 

 
 
 
Betreff: Anfrage des Stadtrates Dirk Gernhardt (Fraktion DIE LINKE) zur Präsenz 

der Bundeswehr in der Stadt Halle (Saale) 
  
 

1. Wird sich die Bundeswehr bzw. die Reservistenkameradschaft Halle auf folgenden 
Veranstaltungen präsentieren: Lions Benefizlauf, City Beach Cup und dem 
Laternenfest 2018? 
 

2. Was wurde bei den einzelnen Veranstaltungen konkret angemeldet? Bitte für die 
einzelnen Veranstaltungen auflisten. 

 
3. Wie hoch ist die zu entrichtende Standgebühr? Bitte für die einzelnen 

Veranstaltungen auflisten. 
 

4. Gibt es Überlegungen seitens der Stadtverwaltung andere Kooperationen als mit der 
Bundeswehr bzw. der Reservistenkameradschaft zu schließen, was den Aufbau der 
Behelfsbrücke beim Laternenfest angeht, z.B. mit dem THW. Wenn nein, warum 
nicht? 

 
5. Sind der Stadtverwaltung Termine (2. und 3. Quartal 2018) bekannt, wann (Datum, 

Uhrzeit) und wo (Ort) sich die Bundeswehr bzw. die Reservistenkameradschaft Halle 
auf öffentlichen Flächen bzw. in Gebäuden der Stadt und in Gebäuden von 
Unternehmen mit städtischer Beteiligung präsentieren oder Veranstaltungen 
durchführen werden? Was wurde bei den einzelnen Veranstaltungen konkret 
angemeldet? Wie hoch ist die Standgebühr? Bitte für die einzelnen Veranstaltungen 
auflisten.  
 

TOP: 
Vorlagen-Nummer:  VI/2018/03948 
Datum:   04.04.2018 
Bezug-Nummer.   
PSP-Element/ Sachkonto:  
Verfasser:   Gernhardt, Dirk 
Plandatum:     
   



   

6. Ist der Stadtverwaltung bekannt, wann im 2. sowie 3. Quartal 2018 und an welcher 
Schule die Bundeswehr für sich wirbt bzw. Bundeswehrangehörige Veranstaltungen 
durchführen? Bitte die einzelnen Schulen auflisten. 

 
7. Wie lange läuft der Vertrag zur Bundeswehrwerbung auf der Straßenbahn der 

HAVAG schon und wie lange wird er noch laufen? Welche Einnahmen werden durch 
die vollständige Beklebung für die zuständige Werbefirma im gesamten Zeitraum 
generiert? 

 
 
gez. Dirk Gernhardt  
Stadtrat  
 
 
 



   

 
 
Stadt Halle (Saale)      19.04.2018 
Geschäftsbereich Kultur und Sport 
 
 
 
 
 
Sitzung des Stadtrates am 25.04.2018 
 
Anfrage des Stadtrates Dirk Gernhardt (Fraktion DIE LINKE) zur Präsenz der 
Bundeswehr in der Stadt Halle (Saale)  
Vorlagen-Nummer: VI/2018/03948 
 
TOP: 10.4  
 
 
 
Antwort der Verwaltung: 
 

1. Wird sich die Bundeswehr bzw. die Reservistenkameradschaft Halle auf 
folgenden Veranstaltungen präsentieren: Lions Benefizlauf, City Beach Cup, 
und dem Laternenfest 2018? 

 
Für die Veranstaltungen Lions Benefizlauf und City Beach Cup liegen noch keine 
Veranstaltungsanmeldungen vor. Beim Laternenfest 2018 ist keine Präsentation der 
Bundeswehr bzw. der Reservistenkameradschaft vorgesehen. 
 
 

2. Was wurde bei den einzelnen Veranstaltungen konkret angemeldet? Bitte für 
die einzelnen  Veranstaltungen auflisten. 

 
Siehe 1. 
 
 

3. Wie hoch ist die zu entrichtende Standgebühr? Bitte für die einzelnen 
Veranstaltungen auflisten. 

 
Für die Veranstaltungen Lions Benefizlauf sowie City Beach Cup werden, sofern eine 
entsprechende Antragstellung erfolgt, keine Gebühren erhoben.  
 
 

4. Gibt es Überlegungen seitens der Stadtverwaltung andere Kooperationen als 
mit der Bundeswehr bzw. der Reservistenkameradschaft zu schließen, was den 
Aufbau der Behelfsbrücke beim Laternenfest angeht, z.B. dem THW. Wenn 
nein, warum nicht.    

 
Ja, eine Zusammenarbeit mit dem THW ist im Bedarfsfall zu prüfen. 
 
 
 
  
 



   

5. Sind in der Stadtverwaltung Termine (2. und 3. Quartal 2018) bekannt, wann 
(Datum, Uhrzeit) und wo (Ort) sich die Bundeswehr bzw. die      
Reservistenkameradschaft Halle auf öffentlichen Flächen bzw. in Gebäuden der 
Stadt Halle und in Gebäuden von Unternehmen mit städtischer Beteiligung 
präsentieren oder Veranstaltungen durchführen werden? Was wurde bei den 
einzelnen konkret angemeldet? Wie hoch ist die Standgebühr? Bitte für die 
einzelnen Veranstaltungen auflisten. 

 
Nein. 
 
 

6. Ist der Stadtverwaltung bekannt, wann im 2. sowie 3. Quartal 2018 und an 
welcher Schule die Bundeswehr für sich wirbt bzw. Bundesehrangehörige 
Veranstaltungen durchführen? Bitte die einzelnen Schulen auflisten. 

 
Nein. 
 
 

7. Wie lange läuft der Vertrag zur Bundeswehrwerbung auf der Straßenbahn der 
HAVAG schon und wie lange wird er noch laufen? Welche Einnahmen werden 
durch die vollständige Beklebung für die zuständige Werbefirma im gesamten 
Zeitraum generiert?  

 
Die Beantwortung der Frage zu vertraglichen Angelegenheiten erfolgt im nicht 
öffentlichen Teil der Sitzung. 
 
 
 
 
 
 

 
Dr. Judith Marquardt 
Beigeordnete für Kultur und Sport 
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